

Medizinisches Cannabis können alle Fachärzte (außer Zahn- und Tierärzte) verschreiben

Dies sind insbesondere

Allgemeinmediziner / Hausärzte

Internisten

Neurologen

Psychiater

Schmerztherapeuten

Orthopäden

Palliativmediziner

Onkologen

Rheumatologen

Pulmologen

Gynäkologen

Gastroenterologen

Dermatologen

Urologen

Fachärzte, die sich auf Behandlungen mit medizinischem Cannabis spezialisiert haben, werden künftig in der Länderübersicht aufgeführt.

Voraussetzungen für ein Cannabisrezept für GKV-Patienten:

- „schwerwiegende Erkrankung“
- andere Therapien sind ausgeschöpft oder nicht zumutbar
- es handelt sich um einen begründeten Therapieversuch

Zur Terminbuchung für GKV-Patienten - <https://www.116117-terminen.de>

Voraussetzungen für ein Cannabisrezept für Privatpatienten:

- wesentlich weniger streng, da keine GKV-Genehmigung erforderlich ist